

2.2. Datos actuales

Actualmente forman parte de la prelatura 92.600 personas, de las cuales 2.083 son sacerdotes. Del total, aproximadamente, el 57% son mujeres y el 43% hombres. A la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz pertenecen, además de los sacerdotes incardinados en la prelatura, otros 1.900 presbíteros incardinados en distintas diócesis de todo el mundo. Más información sobre la [Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz](#).

Fecha de comienzo de la labor pastoral del Opus Dei en diversos países



- 1945 Portugal
- 1946 Italia y Gran Bretaña
- 1947 Francia e Irlanda
- 1949 México y Estados Unidos
- 1950 Chile y Argentina
- 1951 Colombia y Venezuela
- 1952 Alemania
- 1953 Guatemala y Perú
- 1954 Ecuador
- 1956 Uruguay y Suiza
- 1957 Brasil, Austria y Canadá
- 1958 Japón, Kenia y El Salvador
- 1959 Costa Rica
- 1960 Holanda
- 1962 Paraguay
- 1963 Australia
- 1964 Filipinas
- 1965 Bélgica y Nigeria
- 1969 Puerto Rico
- 1978 Bolivia
- 1980 Congo, Costa de Marfil y Honduras
- 1981 Hong Kong
- 1982 Singapur y Trinidad y Tobago
- 1984 Suecia
- 1985 Taiwán
- 1987 Finlandia
- 1988 Camerún y República Dominicana
- 1989 Macao, Nueva Zelanda y Polonia
- 1990 Hungría y República Checa
- 1992 Nicaragua
- 1993 India e Israel
- 1994 Lituania
- 1996 Estonia, Eslovaquia, Líbano, Panamá y Uganda
- 1997 Kazajistán
- 1998 Sudáfrica
- 2003 Eslovenia y Croacia
- 2004 Letonia
- 2007 Rusia
- 2008 Indonesia
- 2009 Corea y Rumania
- 2011 Sri Lanka